

## Elda mejora el acceso desde la calle Quijote a la avenida de Madrid de Petrer

04/11/2022



La población podrá girar en ambos sentidos desde Quijote.

La Concejalía de Seguridad Ciudadana y Movilidad ha cambiado esta semana la dirección de un tramo de la calle Francisco de Quevedo, en concreto, la que discurre entre la calle **Quijote** y el carrer **Germans Pinzón** de Petrer. Esto es una decisión tomada para **mejorar la movilidad de los vehículos que discurren por Quijote y desean acceder a la avenida de Madrid de Petrer**, ha señalado el edil del área Enrique Quílez.

"Tras estudiar este tramo, se ha efectuado el cambio para darle un sentido lógico. Las calles que tienen un conflicto de tráfico se intentan mejorar, en este caso se ha hecho porque en ocasiones **incluso había quien hacía este tramo así para evitar dar un amplio giro**. Se ha acordado con el Ayuntamiento de Petrer antes de hacer el cambio de señalización, pues al ser la zona de la frontera, hay tramos de ambos municipios y afecta a los dos, cada consistorio", ha dicho el concejal.